

# Unser Schulhund kommt ins Fernsehen

Das Bayerische Fernsehen hat mitbekommen, dass es an der Mittelschule Schöllkrippen einen Schulhund namens Leni gibt und rief bei unserer Lehrerin Frau Kleber an. Sie wollten einen Tag lang Leni und uns die Klasse 8cM mit der Kamera begleiten.



Klar, dass wir uns diese Gelegenheit nicht entgehen ließen.



Am 17.10.17 war es dann soweit. Das BR-Fernsehteam kam für das Interview mit Leni an unsere Schule. Von 7:00 – 13:00 Uhr haben uns die beiden Kameramänner und die Journalistin mit Schulhund Leni mit der Kamera begleitet und einige Schüler zum Thema Schulhund im Allgemeinen und Leni im Speziellen befragt. Trotz der anfänglichen Aufregung, die das Filmteam im Unterricht mit sich brachte, liefen die Interviews ganz gut. Es ist ja nichts Alltägliches, so ein Kamerateam im Klassenzimmer zu haben. Es wurden auch Eltern zu Leni befragt.

Ein Schüler erzählte z. B.: „Leni hat eine positive Ausstrahlung und beruhigt uns, wenn z. B. eine Probe ansteht.“

Nach den Interviews ging es nach draußen. Dort zeigten wir zusammen mit Leni, warum wir nicht nur im Klassenzimmer so ein tolles Team sind. Neben Übungen wie „Nix da“ und „Sitzdose“ übten wir mit Leni am Tunnel und der A-Wand. Und die Kamera war natürlich immer dabei und hat alles gefilmt. Unterstützt wurden wir hier von der Hundestation Sonja Meiburg, die extra aus der Holledau dafür angereist ist.



Dann mussten wir warten und warten und warten. Worauf, na auf den fertigen Fernsehbeitrag des Bayerischen Rundfunks. Dieser wurde am 02.11.2017 um 19:00 Uhr unter dem Titel „Tierisch gut: Hunde helfen Schülern“ ausgestrahlt und löste eine Welle der Begeisterung und des Lobes über die Landesgrenzen hinaus.